

ABSTRAK

Nurizzujajah T.H, 2024, *Urgensi Metode Repetitive Terhadap Pemahaman Siswa Pada Mata Pelajaran SKI Di MA Syekh Abdurrahman Rabah Pademawu Pamekasan*, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing, Ahmad Fawaid, M.Pd.I.

Kata Kunci: Urgensi, Metode *Repetitive*, Pemahaman Siswa, SKI

Urgensi Metode *Repetitive* Terhadap Pemahaman Siswa Pada Mata Pelajaran SKI yaitu pentingnya penggunaan suatu cara yang digunakan sebagai tolak ukur suatu hal yang menjadi rencana supaya berjalan dengan sebaik mungkin atau bisa dikatakan dapat mencapai tujuan yang hendak dicapai yakni dengan menerapkan metode *repetitive* (Pengulangan) dimana dapat berupa soal maupun kuis yang bertujuan sebagai penguatan terhadap materi dan juga untuk menambah pemahaman siswa pada mata pelajaran SKI. Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua focus penelitian yang menjadi pokok bahasan, yaitu: *pertama*, bagaimana pentingnya metode *repetitive* terhadap pemahaman siswa pada pelajaran SKI di MA syekh abdurrahman rabah pademawu pamekasan, *kedua*, apa saja kelebihan dan kekurangan metode *repetitive* terhadap pemahaman siswa di MA syekh abdurrahman rabah pademawu pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan jenis deskriptif. Informannya kepala sekolah, guru, dan beberapa siswa. Prosedur pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan tahapan-tahapan yang dilakukan oleh peneliti dalam menganalisis data yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, Penerapan metode *repetitive* dilakukan dengan berbagai macam cara seperti halnya pengulangan materi dimana guru dapat mengulang materi ataupun Peristiwa-peristiwa yang dianggap penting ataupun perlu diingat, pengulangan tersebut dapat dilakukan di awal ataupun di akhir pembelajaran ataupun pada pertemuan tertentu yang sekiranya di anggap cocok untuk membahas materi yang serupa. Metode *Repetitive* penting untuk diterapkan pada mata pelajaran SKI ini memuat banyak sekali hal yang perlu dipahami dan diingat oleh siswa diantaranya yaitu, mengenai suatu peristiwa, tanggal dan tahun dan juga nama-nama tokoh oleh sebab itu perlu adanya pengaplikasian metode *Repetitive*. *Kedua*, kelebihan dan kekurangan metode *repetitive* di MA Syekh Abdurrahman Rabah Pademawu Pamekasan yaitu adanya pemahaman siswa terhadap suatu materi, kemudian adanya daya ingat siswa pada materi sebelumnya, Memberikan kesempatan untuk siswa menanyakan materi yang belum dipahami. Keempat, Dengan pengulangan dapat menciptakan kebiasaan belajar yang baik dan yang terakhir yaitu adanya motivasi buat siswa. Sedangkan kekurangannya yaitu terkadang masih ada anak yang merasa jenuh ataupun bosan pada saat mengulang materi mungkin dikarenakan siswa tersebut sudah paham pada materi yang telah diulang, kemudian memerlukan waktu jika harus mengulang secara terus menerus.